

V LA JOYA DE
LOS RABAT



El campeón mundial de Moto2 vive en una caravana con vistas al circuito de Almería. Su familia diseña pendientes y anillos a Isabel Preysler, Shakira o Tita Cervera **P57A59**

EL DÍA 17 SE REANUDA LA BÚSQUEDA DE LORCA EN FOSAS DE ALFACAR **P9**

Empieza la mudanza al hospital del PTS con el traslado de los laboratorios

En diciembre se abrirán las consultas externas y la asistencia primaria y estará a pleno rendimiento a mediados de 2015

El nuevo hospital del Parque Tecnológico de la Salud (PTS) saldrá muy beneficiado de los Presupuestos de la Junta de Andalucía para 2015. Las primeras actuaciones tendrán lugar la semana que viene, con el traslado de los laboratorios al flamante edificio del Campus de la Salud. «El objetivo es que tengamos a pleno rendimiento el hospital a mediados de 2015», señaló ayer la consejera María José Sánchez, quien también garanti-

zó que la actividad del recinto sanitario en asistencia primaria y en consultas externas dará comienzo en diciembre. Aseguró igualmente que están licitados los contratos de distintos servicios y de un acelerador lineal para el tratamiento del cáncer. No será la única infraestructura sanitaria en marcha en 2015. La consejera destacó los nuevos centros de salud de Íllora y Benalúa de Guadix y las mejoras en los hospitales de Baza y de Motril. **P2Y3**

EL MITO QUE
JAMÁS DEFRAUDA **P50**



Raphael, anoche en el Palacio de Congresos. :: RAMÓN L. PÉREZ

Error burocrático.

La UGR manda a casa a 19 alumnos que no tenían la Selectividad aprobada **P11**

Granada. Bajan los robos con violencia y suben los delitos relacionados con el tráfico de drogas **P8**

Artur Mas mantiene el 9-N. El Gobierno advierte de que «habrá consecuencias» si hay consulta **P31**

Granados, a la cárcel por dirigir una «red criminal»

El juez Eloy Velasco envió ayer a Francisco Granados a la cárcel acusado de una retahíla de delitos cometidos desde los despachos que ocupó dentro de los gobiernos de Esperanza Aguirre y de la ejecutiva regional del PP. Desde allí, Granados manejó los hilos de la 'trama Púnica', una verdadera «organización criminal», en palabras del juez. **P28**

HOY ABRIMOS! **sanchez** LOS CENTROS DEL HOGAR

40" PANTALLA LED 40" SMART TV

379€

DESCUBRE MÁS EN EL INTERIOR · ESPECIAL "EUROS X PULGADAS"

«Yo no regalo nada ni a mi padre»

Caparrós rompe la portada de Marca y calienta el Granada-Madrid de hoy **P40**



Granada	2	Culturales	50
Andalucía	22	V	57
Opinión	25	Cartelera	
España	28	y Agendas	64
Economía	33	Pasatiempos	66
Mundo	36	Tiempo/Loterías	67
Tus Anuncios	38	Televisión	68
Deportes	40	Última	72

La UGR 'expulsa' a 19 alumnos que no tenían la selectividad aprobada

Un nuevo real decreto y una aplicación informática crean el embrollo y una situación insólita que ha hecho que los afectados sean universitarios menos de un mes

ANDREA G. PARRA

GRANADA. Han sido alumnos de la Universidad de Granada (UGR) menos de un mes y algunos solo una semana. Les admitieron, pero después les han dicho que se vuelvan a sus casas, que para ellos no hay silla en la facultad o escuela. La Universidad granadina no ha sido la única que se ha visto envuelta en este embrollo. Una mala interpretación de un real decreto, una aplicación informática y no se sabe mucho más permitieron que alumnos que no habían superado la selectividad en el mes de septiembre fueran admitidos en la Universidad. Y hasta el momento, sino se aprueba la prueba de acceso no se puede conseguir plaza en la institución universitaria.

En la Universidad granadina han sido 19 las personas cuya admisión ha sido declarada «improcedente»

por esta circunstancia. Habían obtenido el 'ok' en titulaciones como Educación Infantil y Primaria en La Inmaculada, Edificación, Estadística, Información y Documentación, Administración y Dirección de Empresas y Educación en Melilla.

La vicerrectora de Estudiantes de la institución universitaria granadina, Rosa García, explica que todo se debe a la Disposición Adicional 3ª del Real Decreto 412/2014, de 6 de junio. En dicha disposición se establece la normativa básica de los procedimientos de admisión a los grados -carreras- universitarios. Y se dice que se permite a quienes no hayan superado la selectividad, pero sí aprobado el Bachillerato acceder directamente a las enseñanzas universitarias oficiales, si bien, deberán superar los procedimientos de admisión que fijen las universidades.

Esa es la teoría, pero la realidad es que estos procedimientos de admisión no han sido establecidos en las universidades andaluzas para el curso 2014-2015. Además, no tendría sentido ninguno ni sería procedente que se aplicaran en una convocatoria extraordinaria, como es la de septiembre, normas y requisitos diferentes a junio, que fue

cuando se desarrolló la convocatoria ordinaria. ¿Cómo se les explica a un alumno con la selectividad suspensa en junio que no puede matricularse en la UGR, pero uno que ha suspendido en septiembre sí?

«Desde el Distrito Único Andaluz se ha comunicado que hay personas en la UGR cuya admisión ha sido improcedente. El solapamiento de plazos de solicitudes de preinscripción y de revisión de las calificaciones de la prueba de acceso a la Universidad (PAU) hacen que la aplicación informática del Distrito Único Andaluz permita que los estudiantes en periodo de solicitud realicen su preinscripción, aunque hayan suspendido la Prueba de Acceso a la Universidad y estén pendientes de revisión de su calificación, con la finalidad de que, si la reclamación se resuelve positiva-

mente, no vean mermada su posibilidad de acceso a la Universidad», contesta la vicerrectora de Estudiantes.

Otros años se han abierto plazos de reclamaciones y adjudicaciones y no ha ocurrido esto. No se han adjudicado plazas ni ha habido alumnos que hayan estado yendo a clase oficialmente, al menos, y después hayan tenido que abandonar.

Hasta 2017

Este real decreto y cambios que propicia la Ley Orgánica de Mejora de la Calidad Educativa (Lomce), señalan otras fuentes universitarias, no se aplicarán en las pruebas de acceso hasta 2017, al menos esa es la intención y lo que se les ha dicho. Entonces, en 2017, serán las universidades las que decían cómo se procede.

Sea como fuere, lo cierto es que en estos meses de septiembre y octubre ha habido alumnos que han ido a clase, unos quizás dos semanas y otros más y otros menos, que al final les han dicho que si quieren estudiar en la Universidad granadina tendrán que esperar hasta el próximo año.

«La comunicación de admisión improcedente se realiza a cada per-

sona individualmente por parte de Distrito Único andaluz», especifica la vicerrectora Rosa García. En el resto de universidades andaluzas ocurrió igual, según otras fuentes universitarias.

El proceso de admisión y adjudicación de plazas estuvo abierto desde el día 24 de septiembre hasta el 8 de octubre. Después ha habido lista de resultados. En ese periodo se procedió a preinscripción, adjudicación y matrícula para todos los universitarios que han participado en la segunda fase, por lo que se ve hubiera superado o no la selectividad. En la Universidad granadina hubo alumnos que sin aprobar la prueba de acceso han ido a clase porque así lo confirman algunos responsables universitarios. En otros centros de otras provincias andaluzas ocurrió lo mismo.

Este embrollo a quienes ha perjudicado ha sido a los alumnos. De una semana a otro han pasado de ser admitidos y tener proyectos para un curso a quedarse desplazados.

Para saber si los estudiantes que no superen la selectividad puedan entrar en la Universidad habrá que esperar al menos hasta el próximo curso, aunque lo que apuntan todas las fuentes consultadas es que los cambios se efectuarán en 2017. Previamente las universidades deberán debatir y fijar el sistema de acceso y barajar qué es lo que quieren. Deberán analizar si es imprescindible la selectividad, si esta prueba sigue como se conoce hasta ahora, si hay cambios... El debate será intenso.

Los perjudicados habían sido admitidos en grados como Edificación o Estadística

EL PRESTIGIO DE LEER

Concepción Serrano Gámez Jubilada

«Cada vez que sale algún coleccionable no lo dejo escapar. Algunas veces, incluso, he llegado a comprar dos veces el diario para lograrlo»

«Lo primero que leo del periódico son las esquelas»

Fiel a IDEAL desde que llegaba a su pueblo cuando era pequeña, lo ha comprado durante los 55 años que lleva viviendo en La Chana

ANTONIO SÁNCHEZ

GRANADA. Concepción Serrano no entiende un día sin leer el periódico. Fiel a IDEAL desde que el diario llegaba a su pueblo, Las Gabias, cuando era pequeña, ha comprado la edición impresa los casi 55 años que lleva viviendo en La Chana. De joven lo hacía en una terraza del barrio y ahora acude cada mañana a un kiosco de la calle Transportes para hacerse con su ejemplar. Ni el mes que pasa en la playa cada año anula su suscripción en la capi-

tal. Hace 'doblete', compra la edición de la costa en La Mamola y deja pagado para todo el mes el diario en su puesto habitual «para que lo pueda consultar mi hijo». Aprendió a leer a través de las letras del periódico y, con el paso de los años, lo instauró como una rutina ineludible.

—¿En casa tenía a mano periódicos todos los días cuando era pequeña?

—Sí. Yo vivía en Las Gabias y había una Alsina que venía de hacer su ruta por todos los pueblos de El Temple y llegaba sobre las seis. A esa hora dejaba las cartas y el periódico y yo iba a lo recogerlo para llevarlo a mi casa.

—¿Qué noticias le han llamado la atención, para bien y para mal, durante todos estos años?

—Son muchas, pero recuerdo espe-



Concepción Serrano lee IDEAL en su salón. :: A. S.

cialmente como se siguieron los terremotos que hubo en Las Gabias y otros pueblos en los años cincuenta. Estaban muy preocupados por lo que pasaba. IDEAL, además, lo explicaba muy bien. A mí también siempre me ha gustado cómo se cuentan en el periódico todas las romerías o las procesiones que hay en la provincia.

—¿Qué secciones son las que más le interesan? ¿Y las que menos?

—Lo primero que leo cuando empiezo con el periódico son las esquelas. Luego sigo con la última pági-

na y después empiezo a leer las páginas que hablan de Granada, en especial las de mi pueblo o las de sucesos. ¡Leo hasta el deporte para saber lo que pasa, aunque no me interese!

—¿Qué tiempo ocupa la lectura del periódico a lo largo de cada día?

—Habitualmente miro la portada por las mañanas, para saber si hay algo muy importante. Pero es por la tarde cuando suelo leer el periódico. Me pongo a las seis y estoy hasta las siete o las siete y media.

—¿Qué temas le gustaría que tuvieran más cobertura y espacio?

—Creo que se le debería dar más importancia a los productos que da el periódico, como el carro de la compra. A quienes leemos IDEAL todos los días nos gusta saber cómo conseguir las cosas que vienen con el periódico.

—¿Es de quienes guarda reportajes, noticias...?

—Sí, lo suelo hacer a menudo. Tengo muchísimos recortes del periódico, porque me gusta guardar todos los hechos históricos. Conservo los periódicos de la muerte de Franco, la coronación de Felipe VI y de Juan Carlos I, la muerte de su padre, las procesiones de la Virgen de las Angustias o la coronación Virgen de las Nieves. También recuerdo la muerte de Lady Di. Si ocurre algo señalado no doy lugar a que se me pierda el periódico.

—¿Ha hecho coleccionables del periódico alguna vez?

—Cada vez que sale alguno no lo dejo escapar. Recuerdo un gran libro de Sierra Nevada que sacó el periódico y que quedó muy bonito. Algunas veces, incluso, he llegado a comprar dos veces el diario si alguno me interesaba mucho.

Animales y nosotros

FELIPE BENÍTEZ REYES

Nos resulta más fácil comernos a un ser desconocido que a un ser con el que hemos estrechado lazos de amistad



La conciencia animalista tiene como ideología de fondo la negación de nuestra condición animal, lo que sin duda supone un afán loable, aunque tal vez demasiado optimista: renunciar a nuestra naturaleza de depredadores para convertirnos en san Francisco de Asís, a quien se atribuye el siguiente razonamiento: «Los animales son mis amigos, y yo no me como a mis amigos». No todos podemos disfrutar de la firmeza moral de un santo, y de ahí que procuremos mantener un trato de distancia emocional con las aves comestibles, con el ganado vacuno, con los seres acuáticos y con la cabaña porcina. Nos resulta más fácil comernos a un ser desconocido que a un ser con el que hemos estrechado lazos de amistad y de afecto, como consecuencia de lo cual nuestras relaciones con los pollos, pongamos por caso, solo nos resultan cómodas cuando el pollo en cuestión está ya instalado en una bandeja de poliespán.

Nuestra doctrina animalista sólo tiene un defecto: la indeterminación, al resultar misteriosamente selectiva en el reparto de privilegios: el toro bravo sí, pero la ternera no; los perros por descontado, pero las gambas qué más da; los elefantes sí, pero no las codornices; las ballenas por supuesto, pero los salmonetes no tanto. Etcétera. Se trata, no obstante, de algo más complejo que una cuestión de volumen, pues ahí tenemos, qué sé yo, a los agapornis, vulgo «inseparables», que, aun siendo más pequeños que los pavos, no padecen el holocausto navideño de pasar por el horno. Salvo en China, los más beneficiados por el sentir animalista son sin duda los perros, aunque se da la paradoja de que sus propietarios se ven obligados a mancharse las manos con la sangre de las pulgas y de las garrapatas, animales que sin duda tienen una vida interior menos compleja que la de los perros, pero que tampoco se merecen tal vez un maltrato indiscriminado, sobre todo si se piensa en la tradición farandulera que tienen las pulgas como profesionales de los circos de pulgas –aunque, de momento, a nadie se le ha ocurrido amaestrar a las garrapatas, por lo cual no disponemos de datos sobre su potencial artístico–.

Comoquiera que nuestro mundo es un lugar imperfecto y melancólico, se da el caso, en fin, de que incluso los defensores más combativos de los animales están condenados a convertirse en asesinos más o menos involuntarios de animales, aunque, visto lo visto, más de uno parece aspirar a ascender al rango de asesino vocacional de toreros. Salvo los veganos, que solo sacrifican vegetales, los amigos de los animales tenemos un problema con el mundo, y ese problema no es otro que el mundo mismo. Como mucho, eximimos a los mosquitos de una muerte dolorosa gracias a la eutanasia que puede proporcionar el golpe certero de un periódico enrollado.

Por lo demás, en nuestro planeta mueren cada día 17.000 niños, pero esa sería otra historia.

APUNTES AL NATURAL, POR MESAMADERO



EN PRIMER PLANO

JUAN ROSELL
PRESIDENTE DE LA CEOE



Saludable competencia. Rosell anunció ayer a las organizaciones integradas en la patronal que se presentará a la reelección el 17 de diciembre para lograr «un segundo y definitivo mandato», lo que parece indicar que piensa retirarse al

fin de ese segundo periodo. En esta ocasión, sin embargo, habrá elecciones con seguridad ya que Rosell tendrá, al menos, un adversario, Antonio Garamendi, actual vicepresidente de Cepyme y tesorero de Confemetal. Una competencia saludable y bienvenida

SUBE Y BAJA

SUBE

Raphael, un mito en el escenario

La mayor leyenda viva de la música de nuestro país, Raphael, ofreció anoche un concierto inolvidable en Granada. La actuación de un artista con mayúsculas. Un espectáculo que rozó las tres horas de duración y donde se sucedieron más de una treintena de canciones para repasar la interminable lista de éxitos que el mito de Linares posee. Raphael vive cada letra de sus canciones apasionadamente y las cuenta con una expresividad única ante una legión de fans entregados.



Raphael, anoche en Granada. :: R.L.P.

BAJA

Admitidos y rechazados en la Universidad

Una mala interpretación de un Real Decreto y una aplicación informática permitieron que 19 alumnos que no habían superado la selectividad en el mes de septiembre fueran admitidos en la Universidad. Teóricamente se beneficiaban de una normativa que lo permitía. Pero todo ha terminado en un embrollo que a quienes ha perjudicado ha sido a los alumnos. De una semana a otra han pasado de ser admitidos y tener proyectos para el curso a tener que quedarse en casa.

La caja negra

MANUEL PEDREIRA ROMERO

Cuando el fútbol entre en una fase de confusión definitiva hay que acordarse de que la caja negra del juego la tiene guardada Zidane. Ahí dentro está todo». La frase se la leí a Valdano hace una década y el martes me vino a la cabeza cuando supe que había muerto José María Manzanares. Lástima que el verbo florido de Jorge, jugador limitado, entrenador trivial, deslumbrante escritor, no haya reparado en el planeta de los toros porque ahí tendría tajo para cuatro premios Nobel.

En el maestro Manzanares también estaba todo. Un compañero del periódico, profano en la materia, dudaba el martes si merecía la pena anunciar su muerte en la portada o bastaba con la página interior. No tenía muy claro que el lector medio fuese a conocer al fiambre. Cuando le dije que el muerto era el heredero directo de Ordóñez creo que pensó que le hablaba de Paquirrín. No le culpo. Los toros han perdido empuje. De unos

pocos años para acá desaparecen de la escena a todo trapo. Una sangría. Los aficionados empezamos a sentirnos devotos de una religión en entredicho y pronto regresaremos a las catacumbas. Para esos aficionados, la desaparición del torero alicantino ha sido como si a un amante del rock le dicen que acaba de espicharla Mick Jagger.

Manzanares, además de un poblachón manchego donde sirven gachas y caldereta de cordero, es el apodo de una figura del toreo como ha habido pocas. De la muerte de Manolete en adelante, figura por derecho propio en el 'top seven' junto a Ordóñez, Camino, El Viti, Espartaco, Ponce y 'el Juli' ('el Pelos' fue otra cosa y en esa categoría solo está él), con la virtud añadida de que su vitola de figura atravesó tres décadas en las que el toro cambió, se agigantó y se convirtió en un buey sin fuerza ni recorrido, justo en contra de su estilo. A Manzanares, como a Curro, bastaba verle hacer el paseillo y asomar con el capote por el

burladero para que entraran ganas de pedir un pasodoble. Tenía la estatura perfecta, el talle perfecto, el ademán perfecto para que de sus pasos por el ruedo solo brotara el crujido de la belleza. Manzanares rezumaba torería hasta por las pelusas del ombligo.

Tardó en brillar en Granada. No lo hizo en sus años de esplendor, mediados los 80, cuando Ortega Cano, Paco Ojeda y Joselito dominaban los Corpus a placer, pero en su último año (o penúltimo, no me acuerdo) cuajó un toro de verdad y dejó una huella imborrable. Muy pocos saben, sin embargo, que Manzanares escogía con frecuencia a Granada para escapar del ruido de su convulsa vida privada. Cuando el lado bohemio le reclamaba a gritos, el maestro llamaba al 'Diamante rubio' y se encerraba en su cueva sacromontana, donde le daban las diez y las once, las doce, la una y las dos, ebrio de cante y de lo que se terciase. El suegro del maestro Pedro Chicote puede dar fe de esas noches.

A Manzanares le sobró clase y le faltó ambición. Las tardes de abulia y almohadillas, que también las hubo, se han ido por el sumidero del olvido. Con toda justicia. Todo lo que tiene de belleza y seducción el duelo a muerte entre toro y torero se encarnó en la cintura y las muñecas de este genio alicantino. A Dios gracias, su niño se ha quedado con la caja negra. Todo está ahí dentro.

Villanueva Mesía y Peligros quieren refrendar en casa sus últimos éxitos

FÚTBOL SALA

:: J. M.

GRANADA. Los triunfos de la última jornada de los dos conjuntos granadinos del grupo XVIII de Tercera división masculina buscan en esta nueva jornada su ratificación. Peligros y Villanueva Mesía efectuaron sendos golpes de autoridad al vencer respectivamente a Torremolinos (0-8) y Pozo Alcón (2-4), por lo que ahora han de darle continuidad a esos éxitos al abrigo de su público.

Las dos entidades nazaries actúan como local, siendo el Fisiología Peligros el primero en comparecer. A partir de las 19 horas de esta tarde se enfrenta El Ejido, colista de la categoría y que ha perdido sus cinco encuentros, por lo que el segundo equipo más goleador de la Liga no debería pasar demasiados apuros para doblegar a los almerienses.

Por su parte, la escuadra malena recibe mañana (12 horas) al Villa del Río, al que solo le consta un triunfo tras la retirada del Peñarroya, lo que también ha perjudicado a los peligreros en la tabla. El Villanueva Mesía puede alejarse aún más del peligro si suma mañana los tres puntos.

Segunda femenina

En Segunda femenina, solo el Monachil saltará esta tarde a la cancha (18.30 horas) para visitar al Alcantarilla. El objetivo de las serranas es lograr su segunda victoria tras quitarse la presión hace unos días frente a Estudiantes de Sevilla. Enfrente estará un rival que viene de ganar precisamente a las alboloteñas.

Además, mañana al mediodía actuarán como anfitriones Loja y Albolote. Las del Poniente juegan contra el Roldán B (12 horas), tercero en la tabla, con la idea de recuperarse tras los últimos sinsabores ligueros. A esa misma hora, las metropolitanas se miden en su pista a San Juan Bosco de Ciudad Real en un duelo factible para romper su mala racha, pues tras su alegría en Melilla han llegado tres derrotas de manera consecutiva.

Vuelve la Segunda división

El Monachil viaja al campo del segundo Olivenza mientras que el Granada recibe el domingo al histórico La Rambla

FÚTBOL FEMENINO

:: MARÍA JOSÉ MESA

GRANADA. Mañana domingo, prácticamente a la misma hora, Monachil 2013 CF y Granada CF estarán disputando sus encuentros. Las primeras en saltar al terreno de juego, a las 11:30 horas, en la Ciudad Deportiva de Olivenza, serán las chicas de Francisca Lara. El Badajoz Olivenza actualmente es el segundo clasificado de liga, se encuentra muy fuerte y recibe a las monachileñas tras haber vencido a domicilio a las sevillanas del Nervión por un rotundo uno a siete. Las de Titi llegan con la necesidad de puntuar para intentar abandonar el farolillo rojo de la clasificación. El parón liguero les ha sentado muy bien, ya que en la



Acción del Granada. :: R. L. P.

Copa de Andalucía dieron la campanada, eliminando nada más y nada menos que al Sevilla FC, equipo de Primera división. Para Lara, esta victoria tiene que darles confianza a sus jugadoras, que van a por todas a tierras extremeñas, pese a ser sabe-

doras de la envergadura del rival.

Las rojiblancas, por su parte, reciben a La Rambla cordobés, en el estadio de la Juventud, a las 12 horas. Las pupilas de Valverde están asentadas en la tercera posición de la tabla y no quieren ceder ni un ápice, ya que siguen luchando por el campeonato.

Partido «trampa»

En declaraciones a IDEAL, Roberto Valverde ha manifestado que lo que más le preocupa de este encuentro «es que puede convertirse en un partido trampa, ya que la calidad del equipo cordobés, no se corresponde con su situación actual en la tabla (novenas con siete puntos)». Por ello el mister ha seguido trabajando el fútbol control, el ataque, y la defensa, no dejando que sus jugadoras se relajen, ni un momento. Para el bastetano, «si el equipo salta al terreno de juego con la intensidad de los últimos partidos, la victoria es más que posible, pero no puede haber relajación, porque La Rambla en cualquier momento puede sorprendernos».

Lucha en Fuentenueva entre 'Uni' y Madrid por el liderato

VOLEIBOL

:: J. M.

GRANADA. El pabellón de Fuentenueva acogerá esta tarde (20 horas) un duelo en la cumbre pues se allí se enfrentarán los únicos dos equipos que se mantienen invictos en el grupo B de la Superliga-2. El Universidad femenino mide sus fuerzas con el VP Madrid, que ha vencido en sus dos primeros compromisos y que tan solo ha cedido un set, algo de lo que también pueden presumir las granadinas.

De este modo, los dos primeros clasificados decidirán hoy en el recinto nazari el nuevo líder de la categoría. En el caso de ser las anfitrionas, el cuadro de Fran Santos presentará oficialmente su candidatura a equipo revelación en el año de estreno en la categoría de plata del voleibol nacional, algo impensable incluso en los pronósticos de los más optimistas.

El conjunto alicantino ronda la zona media de la clasificación, mientras que los granadinos desean recuperar la versión mostrada en su choque inicial de la temporada.

Solo de esa forma podrán los jugadores de Cipri Pérez desquitarse tras la doble derrota de la semana pasada en tierras baleares frente a Manacor y Ventura Palma.

Antes de este vibrante encuentro, la pista universitaria albergará también el partido entre el Universidad masculino y el Almoradí (18



Remate del Universidad en Fuentenueva. :: GONZÁLEZ MOLERO

El Universidad recibe sin margen de error al Arquitectura

RUGBY

:: J. M.

GRANADA. El tropiezo de la pasada semana a manos del Helvetia sevillano (29-8) ha reducido al mínimo el margen del Universidad de Granada para seguir acumulando errores. Con solo dos victorias y un punto bonus en su haber, los arlequinados se encuentran al límite de quedarse descolgados en la tabla de División de Honor B. Una nueva derrota en el choque de mañana (12 horas), con el agravante de que se juega en casa, dejaría a los capitalinos bastante 'tocados'.

En esta ocasión, los universitarios se enfrentan a Arquitectura, que llega en un buen momento anímico a la cita tras sus dos triunfos consecutivos. En el deseo de sumar los cuatro puntos que otorga la victoria, los granadinos han de superar la enorme cantidad de bajas que, una semana más, asola la plantilla.

Manolo Conde ha convocado en esta ocasión a veintidós jugadores, uno menos del reglamentario ante la plaga de ausencias que, en esta ocasión, no se ha paliado con el filial. Rubén Arenas y Migue García repetirán como la pareja de medios a fin de emular el buen rendimiento contra Industriales, algo que demanda de manera urgente el 'Uni'.

Villalobos cae eliminado

Uno de los que no jugará ante Arquitectura es Manu Villalobos, que ha dicho adiós al sueño de coronarse en el campeonato de Europa sub-19, pues España cayó en semifinales ante Portugal (12-8). El nazari volvió a actuar de suplente en el 'XV del León', si bien su energía no bastó para que los nacionales pudieran acceder a la final continental.

Villalobos vivió desde el terreno de juego la remontada de los lusos, que con un ensayo en el último minuto sellaron el revés a las aspiraciones españolas. De esta manera, el granadino peleará hoy por el tercer y cuarto puesto del Europeo ante Rusia, que sucumbió de forma clara a manos de Georgia (41-5).

El Ciudad arrasa en el inicio del Zonal de Huétor Vega

TENIS DE MESA

:: J. M.

GRANADA. La localidad de Huétor Vega efectuó ayer el pistoletazo de salida al torneo Zonal, en el que están en juego los pasaportes para acudir al campeonato de España y

pugnar por la corona nacional. La primera jornada determinó a los mejores de los apartados infantil y juvenil tanto en masculino y femenino, competiciones que fueron dominadas por el Ciudad de Granada. El club capitalino se alzó con tres primeros puestos y demostró así el

gran momento deportivo de sus palistas en el arranque de una competición que ha reunido a más de trescientos jugadores de Andalucía, Extremadura, Murcia y Ceuta.

Guillermo Cuesta superó en la final infantil a Adrián Antequera (Cartama) por un ajustado 3-1 (11/9, 11/8, 10/12 y 11/4), mientras que Raúl González concluyó tercero al caer en semifinales pero vencer luego a Daniel López, del club Roquetas. En la modalidad femenina, Carmen Henares aseguró la hegemonía del Ciudad en esta edad al imponerse a las

bastetanas Carmen Lozano en semifinales y a Nerea García en la final (11/6, 3/11, 11/6 y 11/3).

El conjunto capitalino también exhibió su músculo en juvenil femenino, donde sus palistas Ángela García y Yolanda Enríquez accedieron a la lucha por entrar en la final. Esta última se tuvo que conformar con la cuarta posición al perder contra Laura García y Marta Romero en los dos encuentros decisivos. Por su parte, Ángela García ganó el Zonal con contundencia tras un inapelable 3-0 en el encuentro definitivo

(11/2, 11/5 y 11/7). El pabellón La Libertad de Huétor Vega acogerá en la jornada de hoy los partidos correspondientes a benjamines, alevines, sub-23 y sénior, estos dos últimos únicamente en masculino.

Las únicas categorías no dominadas a lo largo del primer día por los granadinos fueron juvenil masculino, en el que venció Antonio Villacusa (Cartagena) y el sénior femenino, donde hubo triplete de la Universidad Católica San Antonio y triunfo en la final para la palista Clara Montalbán.

El Parque de las Ciencias organiza más de 30 actividades divulgativas

La Semana de la Ciencia, del 6 al 16 de noviembre, arranca con el Festival Artfutura e incluirá el seguimiento en directo de la llegada de la sonda Rosetta a su cometa

IDEAL

GRANADA. El Parque de las Ciencias de Granada celebrará la Semana de la Ciencia con más de 30 actividades dirigidas a todos los públicos, con el objetivo de acercar el conocimiento científico a la sociedad.

El museo ha diseñado un amplio programa de actividades que se extenderá desde el 6 al 16 de noviembre y que arranca con el Festival Artfutura, uno de los más importantes del

mundo en el ámbito del arte digital que incluye entre las novedades de esta edición el estreno del documental 'La promesa digital'. También podrán verse las últimas aportaciones en el ámbito de la creatividad digital con animación 3D, motiongraphics, time-lapse, efectos especiales, vira-

les, videoclips, o documentales.

Otra de las actividades estrella para esta semana será el seguimiento en directo de la llegada de Rosetta a su cometa de destino. En colaboración con la Agencia Espacial Europea, se retransmitirá el aterrizaje del módulo Philae sobre el cometa, se organi-

zarán charlas y mesas redondas con especialistas y para completar la actividad, los asistentes podrán participar en talleres de robótica, ingenios electrónicos, cohetes e instrumentos astronómicos.

La física también estará presente en la exposición 'La Física en nuestras vidas. Física de partículas, astropartículas y física nuclear en la sociedad del siglo XXI', organizada por el Centro Nacional de Física de Partículas, Astropartículas y Nuclear (CPAN) y que se inaugura en el marco de la Semana de la Ciencia.

Asimismo, se ha ampliado la pro-

gramación habitual de talleres, de los que podrán disfrutar todos los visitantes del museo, de temática tan diversa como la alimentación, el mundo de las momias, la botánica, las moléculas de la vida, la química, la electrónica, los insectos o la anatomía se ofertarán 14 talleres dirigidos a público de todas las edades. 'La vuelta al mundo con 80 plantas'; 'Acercándonos al año de la luz'; 'La ciencia tras las momias'; 'La Tahona del Parque'; 'Descubre los insectos' o 'El cerebro. Del estímulo a la respuesta' son algunos de los talleres que ofrecerán en varias sesiones.

Granada Laica lanza sus propuestas a los partidos de cara a las elecciones

IDEAL

GRANADA. La asociación Europa Laica presentó el pasado jueves un conjunto de propuestas electorales que conduzcan al Estado laico, ante la convocatoria de elecciones municipales, autonómicas y generales en 2015 y el constante incumplimiento del precepto constitucional de la aconfesionalidad del Estado. El objetivo es que estas propuestas sean recibidas, debatidas y, en su caso, asumidas por los partidos, coaliciones o agrupaciones de electores que concurren a las convocatorias electorales del próximo año.

El coordinador de Andalucía Laica y vicepresidente de Europa Laica, Manuel Navarro, hizo un resumen de las 30 medidas genéricas y 14 medidas específicas para los municipios que recoge el documento. Entre ellas, destacan diversas modificaciones legislativas, incluida la de la Constitución de 1978; la anulación del Concordato y los Acuerdos con la Santa Sede de 1976 y 1979; y la supresión de la financiación pública de la iglesia católica y de otras confesiones, incluidas las exenciones fiscales. Europa Laica aboga por sacar la religión confesional del sistema educativo y eliminar la financiación pública de los centros de enseñanza con ideario propio.

Los representantes políticos asistentes a la presentación se comprometieron a propiciar encuentros con miembros de Andalucía Laica-Granada Laica, de cara a debatir pormenorizadamente las propuestas presentadas.

El próximo 6 de noviembre a las 19.00 horas se presentará el documento de propuestas electorales de Europa Laica a todos los ciudadanos interesados en el aula 12 de la Facultad de Derecho.



Este mes en
guapabox

**ANTIOXIDANTE,
ANTIESTRÉS,
ANTIEDAD**

Crema Hidratante de Rostro de Dr. Brandt

Consigue una piel
RESPLANDECIENTE,
SALUDABLE y JOVEN
con su efecto
relajante y nutritivo.

Con tu Guapabox de noviembre recibirás
una crema hidratante "Xtend Your Youth"
Face Cream de Dr. Brandt, de 75g.

guapabox
IDEAL

CUMPLIMOS
1 AÑO

Y nos quedan
muchos más para seguir
poniéndote guapa
y hacerte sentir bien

guapabox

POR SOLO
14,95€

Suscríbete en guapabox.ideal.es